

# 筋電義手訓練拠点開設へ

## 病院に奈川県立ハビリテーション病院の発達対応

手を欠損している人が筋肉を動かすことで発生する電流によって手指が動く「筋電義手」について、子どもの発達段階に応じたりハビリ訓練拠点が、神奈川リハビリテーション病院

(厚木市七沢)に開設され  
る。=関連記事2面に  
県が2021年度一般会  
計当初予算案にリハビリテ  
ーションロボット普及推進  
事業費として3373万円  
を計上した。

義手には、見た目を重視した動かない装飾義手や、肩など身体の部分の動きを利用しても手や肘の部分を動かす能動義手などがある。筋電義手は、腕の筋肉の収縮時に発生する微弱な電流

義手に公費負担制度がないことから、特に子どもへの普及が進んでいないのが現状だ。このため、県は21年度中に訓練拠点「未来筋電義手センター（仮称）」を同病院内に設置。リハビリ

で動作を制御でき、物をつかむ力も能動義手よりも強いという。

腕の筋肉の収縮時に発生する微弱な電流で手指を動かすことができる筋電義手(県提供)



訓練やフォローアップ体制を強化し、幅広い世代への普及を図る。